

# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 14ème législature

Émirats arabes unis Question écrite n° 60524

### Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son entretien le 8 juillet 2014 avec M. Mohamed Meer Abdallah Al Raeesi, ambassadeur des Émirats arabes unis.

#### Texte de la réponse

L'entretien du ministre, le 8 juillet, avec l'ambassadeur des Emirats arabes unis, M. Mohamed Meer Abdallah Al Raeesi, a permis de faire le constat du développement de notre relation bilatérale, dans toutes ses composantes, au cours des dernières années. Les échanges entre les deux pays concernent désormais tous les secteurs : économie, échanges commerciaux et investissements, énergie (énergies renouvelables, nucléaire et pétrolière), défense et sécurité, éducation, culture. Des projets emblématiques, tels que l'Université Paris-Sorbonne Abou Dabi ou le Louvre Abou Dabi, témoignent du partenariat étroit qui nous unit. Le succès de la visite officielle du Président de la République aux Emirats arabes unis en janvier 2013 a marqué une nouvelle étape dans le développement de la relation franco-émirienne. Depuis cette visite, les contacts de haut niveau se sont multipliés, en France comme aux Emirats arabes unis. La France, qui poursuit une étroite concertation avec la Fédération sur les principaux enjeux régionaux et internationaux, accorde la plus grande importance au dialogue stratégique franco-émirien.

#### Données clés

Auteur: M. Thierry Lazaro

Circonscription: Nord (6e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite Numéro de la question : 60524 Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : <u>15 juillet 2014</u>, page 5906 Réponse publiée au JO le : <u>5 août 2014</u>, page 6647